



Enquête de l'ATLF sur la (pré)-traduction automatique et la post-édition

Chères autrices, chers auteurs,

L'Association des traducteurs littéraires de France (ATLF) organise une enquête sur la pratique, qui tendrait à se répandre dans certaines maisons d'édition, consistant à recourir à des outils de traduction automatique pour effectuer une pré-traduction de textes à publier.

En quête de données concrètes, fiables et représentatives, l'ATLF soumet ce questionnaire à tous les traducteurs, qu'il s'agisse ou non de leur activité principale et qu'ils soient ou non adhérents de l'ATLF.

Nous nous permettons de vous le faire suivre.

Vous pourrez y répondre jusqu'au **5 décembre 2022**. Une restitution des résultats sera diffusée au premier trimestre 2023.

Merci pour votre contribution.

Lien pour accéder au sondage :

<https://fr.surveymonkey.com/r/GJ63NQJ>

Les réponses sont anonymes. Merci de ne répondre qu'une fois.

Solidairement

La SGDL